



GETTY IMAGES

Un vrai homme

Dans un monde qui a perdu le sens de la masculinité, il est essentiel de trouver des conseils dans la Bible.

- Stephen Flurry
- [31/07/2023](#)

Alors que le transgenrisme et même la *mutilation sexuelle permanente des enfants* sont applaudis dans la société d'aujourd'hui, certaines personnes réalisent enfin que notre conception du masculin et du féminin est devenue *horriblement erronée*. Nous voyons les résultats désastreux de la destruction systématique de la conception ancienne de la masculinité et de la féminité.

Si vous désirez une vérité solide comme le roc sur l'homme et la femme, il y a une bonne nouvelle. Elle vient du Créateur de l'homme et de la femme, qui commence à s'intéresser à ce sujet dès le deuxième chapitre de la Bible. La Bible vous donne non seulement des instructions parfaites concernant l'homme et la femme, mais aussi un *exemple parfait*.

PT_FR

Jésus-Christ était un Dieu immortel glorifié. Pourtant, Il est devenu un être humain et a vécu une vie parfaite, et a été un exemple de masculinité

Jésus est généralement dépeint comme une mauviette maigre, à la voix douce, aux cheveux longs, efféminée et morte d'un cœur brisé. Cette image n'est *pas la vérité*. La Bible dit que c'est une honte pour l'homme de porter de longs cheveux (1 Corinthiens 11 : 14). Elle dit aussi que les hommes efféminés n'entreront pas dans le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 6 : 9-10).

Le vrai Jésus était un *vrai homme*. Les Écritures ne donnent que peu de détails sur Son apparence physique, mais Il possédait certainement une force physique et une endurance impressionnante. Il travaillait avec des poutres et des pierres en tant que charpentier (Marc 6 : 3). Il ne mangeait que des aliments sains, observant toutes les lois physiques de la bonne santé (Hébreux 4 : 15). Au début de Son ministère, à l'âge de 30 ans, Il a marché de ville en ville à travers un terrain montagneux, parcourant parfois plusieurs kilomètres en une seule journée.

Tôt dans Son ministère, Il s'est rendu à Jérusalem et a constaté que le temple était utilisé comme une place de marché par des changeurs et des marchands. Furieux de ce spectacle, Il a pris une poignée de cordes et a fouetté le bétail pour le chasser. Il a renversé les tables et les chaises et a répandu l'argent sur le sol (Jean 2 : 13-16). Sa voix grave a retenti dans les couloirs : « Otez cela d'ici, ne faites pas de la maison de mon Père une maison de trafic ! » Peu de gens savaient qui Il était à ce moment-là (verset 18), mais ces Juifs étaient trop effrayés pour défier ce jeune homme costaud, indigné et juste.

Avant d'affronter Satan en personne, Jésus s'est privé de nourriture et d'eau pendant 40 jours—ce qu'aucun gringalet ne pourrait jamais supporter. À la fin de Sa vie, Il a été torturé et écorché vif (Jean 19 : 1), puis cloué sur un poteau avec des pointes de fer. Son corps robuste a enduré ce qui aurait facilement tué un homme moyen. Il n'est mort que lorsqu'une lance a finalement été enfoncée dans Son côté.

La forme physique n'est cependant qu'une fraction de la masculinité selon Dieu. Jésus était un homme érudit qui prenait Son éducation au sérieux dès Sa jeunesse. À l'âge de 12 ans, Il est entré dans le temple de Jérusalem et a discuté de la vérité de Dieu avec les théologiens les plus érudits. Luc 2 : 47 dit que ceux qui l'entendaient étaient « *frappés* de son intelligence et de ses réponses ». En grandissant, Jésus « *croissait en sagesse, en stature, et en grâce, devant Dieu et devant les hommes* » (verset 52), non pas parce qu'Il avait fréquenté un séminaire, mais parce qu'Il était motivé par Lui-même (voir Jean 7 : 14-15). Son éducation n'a jamais pris fin.

Le fait que le Christ ait commencé Son ministère à l'âge relativement jeune de 30 ans révèle le caractère qu'Il avait en tant que garçon, adolescent et jeune adulte. Au début de Son ministère, Jésus était devenu un orateur convaincant. Ceux qui l'entendaient étaient stupéfaits par Son éloquence, et ceux qui ne l'avaient pas encore entendu ont parcouru un long chemin pour pouvoir le faire. Il avait une présence imposante. Après Son sermon sur le mont des Oliviers, les gens furent étonnés de le voir parler parce qu'Il « *enseignait comme ayant autorité* » (Matthieu 7 : 28-29). Il a hardiment fustigé les chefs religieux justes à leurs propres yeux de l'époque : « *Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites !* » s'est-Il écrit. « *Serpents, race de vipères ! Comment échapperez-vous au châtement de la géhenne ?* » (Matthieu 23 : 29, 33). Pourtant, les autorités juives convoitaient Sa popularité. Même Ponce Pilate, qui a supervisé l'exécution du Christ, a reconnu que Jésus était un homme juste qui disait la vérité (Matthieu 27 : 23-24).

En plus des caractéristiques d'une santé de fer robuste, l'intelligence, le leadership décisif, l'indignation vertueuse et un pouvoir de persuasion puissant, l'exemple de masculinité donné par Jésus montre que les hommes doivent être humbles, serviables et compatissants. Il a passé du temps à aider les pécheurs que d'autres déploraient (Luc 5 : 31-32). Il était le Seigneur et le Maître de Ses disciples, mais Il leur a lavé les pieds, comme le plus humble des serviteurs (Jean 13 : 13-14). Peu importe à quel point Il était occupé ou à quel point la foule était nombreuse, le Christ a toujours servi Dieu et servi les faibles et les humbles (par ex. Matthieu 20 : 34). Il a pris le temps de s'occuper des enfants (Marc 10). Il a parlé aux Samaritains et aux femmes (Jean 4 : 7-30 ; 8 : 7-11). Les scribes et les pharisiens l'ont critiqué parce qu'Il passait du temps avec les pécheurs, mais Il savait que ce sont les malades qui ont besoin du médecin (Luc 5 : 31-32). Il a enseigné que ceux qui servent le plus recevront les postes les plus élevés dans le Royaume de Dieu. Jésus, le plus humble des serviteurs, s'est qualifié pour être Roi dans le Royaume de Dieu.

Oui, un homme doit être masculin. Et il ne doit pas définir la masculinité pour lui-même, mais par l'exemple parfait que donne la Bible de la force, de l'audace, du courage, de la douceur, de la patience, de l'humilité et du fait de prendre l'initiative dans le but de vraiment servir. Il existe en effet des rôles bien définis pour les hommes et les femmes. Ils ont un but inspirant. Les hommes (et les femmes) peuvent commencer par comprendre l'exemple parfait de la vraie masculinité : Jésus-Christ.